
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 毛利珠実 副会長 鬼倉昇平、毛利真琴 

２年総務 平野優大、多田美咲 １年総務 三田健太郎、東優月 

中央委員長 小野煌貴、佐藤美織 整美委員長 八尋爽太、藤丸奈々 

体育委員長 原寿太朗、都留果歩 保健委員長 嘉村知己、塩原遥空 

文化委員長 月森謙心、市川今日子 給食委員長 左近充俊悟、佐伯美桜 

生活委員長 中西翔太、宮本采佳 図書委員長 宮田直輝、横山美優 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

コ ミュニティ ・ スクール 
福津市立福間中学校 
学 校 通 信 （ N o . ４ ０ ） 
文 責  教 頭  藤 岡 
令 和 ５ 年 １ ２ 月 ２ ２ 日 

生徒会役員の退任式及び任命式を行いました。第７７期生徒会長の山根さんは退任式で、「生徒数が多く、行

事等で一堂に会することができずリモートも多かったですが、体育祭や文化祭、合唱コンクールなど、学年の壁を

越えて協力し団結できたことはよかった。」と述べました。また、各専門委員長も、「人のために尽くすこと、努力する

ことは、最後に自分に返ってくる。」「生徒会に入ってよかった。一歩踏み出す大切さと難しさを学んだ。」など、後

に続く後輩にメッセージを伝えてくれました。本当にありがとう。そして、お疲れ様でした。 

ここからは、第７８期生徒会役員を中心に、先輩に続き、新しいカラーで、「Neo 福中」を創造していきます。 

第 77 期生徒会役員退任式、第 78 期生徒会役員任命式 

【第７７期生徒会役員】                        【第７８期生徒会役員】 

２学期終業式 
終業式では、２学期を振り返り、成長できたことやこれからの目標を３名の学年代表が発表しました。 

１年代表の高橋沙奈さんは、授業に集中したこと、これまでの家庭学習の取り組み方を見直し、自学ノートを工

夫したことなどを、２年代表の佐伯美桜さんは、修学旅行の実行委員の経験をもとに、人の役に立てる自分づくり

と、みんなで高め合う集団づくりに努めていくことを述べました。３年代表の井上拓海さんは、自分の英語力を高

め、強みとして将来に生かしていける進路選択についてビジョンを示しました。明確な将来像を描き、なりたい自分

を高め続けようとする気概を感じるすばらしい発表でした。 

第 78 期生徒会役員 

２学期も、教育活動にご理解とご協力を賜りありがとうございました。本校に至らぬ点、配慮に欠ける点があった

かと存じます。改善に努めて参りますので何卒ご容赦ください。どうぞ皆様には今後もご支援を賜りますよう、よろし

くお願い申し上げます。よき年を迎えられますことを心より祈念しております。 


